T U N A G U (ɔጵ¢II)

問い合わせ先

教育政策課 人権・同和教育担当

・受け継ぐ。生きもの!!

そのだ ひさこ

に痛感してきたからである。 この20数年間4、5校の大学の人権の講義を担当してきた。その人権・同和教育の問題点や不十の人権・同和教育の問題点や不十の人権・同和教育の問題点や不十の人権・司和教育の問題点や不十時には絶望する中で、自分(たち)時には絶望する中で、自分(たち)中で大学生の人権意識に戸惑い、中で大学生の人権意識に戸惑い、中で大学生の人権の講義を担当してきたのとなってきたからである。

命や人権に関わる講演や講義の 命や人権に関わる講演や講義の を出す。それは「命」を受け継ぐこ とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け とである。次に「人間だけが受け として、考え方、を受け継ぐという として、考え方、を受け継ぐという

人は、考え方、を受け継ぐ生きものである。だから、そこから枝がのである。だから、そこから枝が二つに分かれ、「文化」と「差別」が生まれている。この考え方を受け継ぐということは一方では素晴らしいことであり、当時「乞食(の)が「河原乞食」と言われていた能や同じく所行」と言われていた能や同じくでまざまな困難の中、数百年受けさまざまな困難の中、数百年受けとまざまな困難の中、数百年受けというとに、

開くことができなかったのだ。落差別が受け継がれていて、心を日親の心の中には江戸時代的な部は「解放令」(1871年)から、津「解放令」(1871年)から、津「解放令」(1871年)から、

解放令から101年経ってやっと1972年に部落差別の問題をと1972年に部落差別の問題を対応の中の一人。学ばないこと・無知はゼロではない! 無知は人を傷つけなければ「ごめんなさい」を言うなければ「ごめんなさい」と言うなければ「ごめんなさい」と言うなければ「ごめんなさい」と言うなければ「ごめんなさい」と言うなければ「ごめんなさい」を言うなければ「ごめんなさい」と言うなければ「ごめんなさい」を言うなければ「ごめんなさい」を言うなければ「ごめんなさい」を言うなけるという。

実感である。無知はマイナス。他人事でなく

えていくのが、学びょであるだろう。考え方が満タンである。それを変いものを受け継ぎ、刷り込まれたいは見えない。けれど、見えな

どのようにするの?
表記のチェックは
ボモックは
ボモックな

作るために、新聞社などが出版作るために、新聞社などが出版する用事用語集を使用し、表記の統一を心がけています。同じの統一を心がけています。同じが違うと、混乱してしまうものです。

きこくぎょう まこくしっちる」「撮る」などがあります。 漢字は、「取る」「捕る」「採る」「執

米を収穫する場合は「取る」。薬キノコをとる場合は「採る」で、雑草は「取る」。 で、無草は「採る」で、雑草は「取る」。 で、推草は「取る」。 で、非草は「取る」。 で、非草は「取る」。 で、非草は「取る」。 で、ま記

GUⅡ(つなぐⅡ)」で「議論のGUⅡ(つなぐⅡ)」で「議論の対象にした」という意味で「と対象にした」という意味で「と対象にした」という意味で「とかり上げた」という言葉が出てきます。「とる」の漢字はどれだか

ソボクなギモン